



# LES ENFANTS DU SOLEIL

## CONTES DU PEUPLE ROM

Un spectacle de la Compagnie  
Atelier de l'Orage

Genre  
**Conte musical / Concert de poche**

Durée  
**50 mn**

Public concerné  
**"Tout public" dès 7 ans**  
Scolaires : Primaires

Metteur en Scène et espace scénique  
**Gilles CUCHE**

Interprètes  
**Karine TRIPIER**

Date de création  
**Juin 2011**

 06.37.99.46.48

 [cieatelierdelorage@gmail.com](mailto:cieatelierdelorage@gmail.com)

 [www.atelierdelorage.com](http://www.atelierdelorage.com)

**« Autrefois il y a bien longtemps, le monde entier était leur demeure et les chemins sans fin leur appartenaient »**

Extrait du spectacle

Une comédienne, flanquée de son accordéon et de quelques instruments glanés en chemin, nous invite à la rencontre du peuple « Rom ». Enfants du Soleil et du Vent, infatigables voyageurs, leurs histoires, leurs musiques et leurs chants nous transmettent leur intense joie de vivre et nous rappellent à tous la richesse de nos différences.

Composé de trois contes, ce spectacle est techniquement très léger et peut être présenté partout, à la rencontre des publics : dans les théâtres, les bibliothèques, les écoles, chez l'habitant... et même en extérieur.

### **Mentions obligatoires**

*La Compagnie Atelier de l'Orage est en résidence à Villabé*

*Elle est subventionnée par la DRAC Ile de France, la Région Ile de France, le Conseil Départemental de l'Essonne et Grand Paris Sud Agglomération*